Miguel Diaz-Canel plaide pour une gestion différente des médias



Camagüey, 10 mars, (RHC/NTV).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président des Conseils d'État et des ministres de Cuba, s'est prononcé à Camagüey, une ville à quelques 600 kilomètres à l'Est de La Havane, pour la recherche d'une gestion différente des médias afin de produire et de multiplier des contenus propres.

Au cours d'une rencontre avec des journalistes, Miguel Diaz-Canel a rappelé que le montage d'une plateforme favorable à la restauration capitaliste néo-libérale s'est renforcée à la suite du rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis.

«Les réseaux sociaux constituent le principal théâtre pour la diffusion de mensonges... bien souvent avec de matériaux audiovisuels attrayants, ce qui s'avère un défi pour ouvrir le débat depuis les domaines de la communication sociale, la culture, l'idéologie et l'éthique» a relevé le premier vice-président cubain.

Il a ajouté que ces plateformes numériques sont une des voies préférées des jeunes pour s'informer «Donc, les médias cubains doivent séduire davantage avec des publications adaptées à leurs intérêts et aux valeurs prônées par la Révolution cubaine»

Dans le cadre de sa visite à Camagüey, Miguel Diaz-Canel a évalué les actions entreprises dans la province de même nom pour la prévention et la lutte contre les maladies transmises par les moustiques du genre Aedes. Justement le 3e cas de Zika importé à Cuba a été dépisté sur une personne qui vit dans cette province.

Il s'est également rendu à la banque de graines de plantes protéiques pour l'alimentation animale, dans la commune de Guaimaro et dans la centrale sucrière Siboney, à Sibanicu, ainsi qu'à l'hôpital pour enfants Eduardo Agramonte, qui a fait récemment l'objet d'une réfection et à l'université de Camagüey.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/86842-miguel-diaz-canel-plaide-pour-une-gestion-differente-des-medias$



Radio Habana Cuba